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 Конференция  коммунистов Воробьевского района, состоявшаяся в помещении
районного Дома культуры, прошла при большой активности делегатов и сторонников
партии, приглашенных на мероприятие. Собравшиеся заслушали отчетный доклад
первого секретаря райкома А.В. Садакова и информацию районной КРК, обсудили
вопросы пополнения рядов и сбора партийных взносов, подписки на партийные издания.
Отмечена недостаточная активность коммунистов района в протестных и
агитационно-массовых мероприятиях районного и областного масштабов, что
необходимо исправить. Работа райкома была признана удовлетворительной. Избраны
состав районного комитета в составе пяти человек, члены районной КРК и делегаты на
XXXIX областную отчетно-выборную конференцию. Ими стали вновь избранный первым
секретарем А.В. Садаков, член райкома В.Е.Назаров и второй секретарь обкома КПРФ
А.И. Рогатнев. Также коммунисты рекомендовали избрать первым секретарем
Воронежского обкома КПРФ Сергея Ивановича Рудакова, вторым секретарем А.И.
Рогатнева, председателем областного КРК Бориса Владимировича Новикова. .   

  

В Богучаре районная партконференция проходила в помещении районного Совета
ветеранов. В отчетном докладе первый секретарь райкома А.П.Резников отметил
трудности, с которыми столкнулся райком в своей работе, указал на недостаточное
внимание к проблемам местных отделений со стороны бюро обкома. Однако в прениях
по докладу большинство коммунистов, в целом положительно оценивая деятельность
районного комитета и его первого секретаря, предложили не списывать недочеты и
шероховатости в работе только на обком, а указали на необходимость «самим лучше
работать». По итогам тайного голосования на конференции были избраны члены
районного комитета КПРФ и районной КРК, а также делегаты на областную
партконференцию. Первым секретарем райкома КПРФ избран Ю.А.Голубков, а
А.П.Резников стал вторым секретарем райкома.

  

По-деловому прошла отчетно-выборная конференция коммунистов Репьёвского района.
Член райкома, депутат райсовета  В.Н. Болдырев высказался за то, чтобы кандидаты в
депутаты в местные Советы шли от КПРФ. Самостийщина, самовыдвижение наших
товарищей приводит к тому, что они растворяются в общей массе кандидатов.
Представителям обкома необходимо чаще бывать в первичках, помогать в их
укреплении. Необходимо также оказывать материальную помощь секретарям, которые

 1 / 2

/index.php/uroxatral-daily-buy


В Воронежском региональном отделении КПРФ проходят отчётно-выборные собрания и конференции местных отделений партии.

много ездят по сёлам, создают там ячейки, - отметили делегаты. Первым секретарем
райкома вновь избран О.С. Яковенко, вторым – Н.Т. Даньшин. Они же стали делегатами
областной партийной конференции.

  

На высоком организационном уровне прошла конференция Центрального местного
отделения КПРФ г. Воронежа, в которой приняли участие 66 делегатов и союзники
коммунистов из ветеранского и женского движения, советов жителей и домовых
комитетов. Среди предложений, прозвучавших в отчётном докладе райкома и в ходе его
обсуждения, были следующие: защищать советскую историю, коммунистическую
символику, Г.А. Зюганова и других лидеров партии от нападок антикоммунистов;  более
четко и жёстко обозначать позицию областной партийной организации в отношениях с
властью; содействовать трудоустройству партийной молодежи; в первичных отделениях
в рамках партийных собраний проводить политинформации по актуальным вопросам;
регулярно проводить отчеты депутатов-коммунистов перед избирателями; активнее
использовать Интернет, наряду с общественно-политической информацией размещать
материалы для помощи в учебе молодежи; создать фонд для накопления средств,
необходимых для финансирования предстоящих выборов в Государственную Думу ФС
РФ в декабре 2011 г.

  

Коммунисты района намерены продолжить работу в вузовских коллективах с целью
противодействовать готовящемуся слиянию вузов, работу с коллективами школ,
учреждений здравоохранения и культуры для организации протеста против нового
закона о бюджетных учреждениях, оказывать содействие жителям общежитий ЦКСР в
борьбе за возвращение зданий в областную собственность, поддерживать
предпринимателей, отстаивающих свои рабочие места на мини-рынках.

  

Работа райкома за отчетный период была признана удовлетворительной. Конференция
поддержала действия Воронежского обкома и Центрального райкома КПРФ по
выполнению Постановления Президиума ЦК КПРФ «О ситуации в Воронежском
региональном отделении КПРФ» и рекомендовала избрать первым секретарем обкома
С.И. Рудакова.  Тайным голосованием избраны новый состав райкома из 21 коммуниста,
КРК из 5 человек и 7 делегатов на областную партийную конференцию. Первым
секретарём райкома вновь стал С.В. Щербаков, секретарями избраны Н.Ф. Пухова, Д.В.
Рослик и А.С. Капустин.
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